

二宮町



子育連だより

友情

子ども会活動の最後の思い出に

中止になってしまいました、例年7月開催の6年生対象の野外研修の替わりとして、日帰りキャンプが実現しました。お天気にも恵まれ、子どもも大人も、笑顔がいっぱいの楽しい一日をすごしました。

イベント名 3月開催 二宮町子ども野外研修

開催日 平成30年3月3日

参加者 二宮町内の小学6年生31名

会場 丹沢湖ロッヂ（山北町）

主催 二宮町教育委員会、二宮町子ども野外研修実行委員会



二宮町子ども会育成会連絡協議会

平成30年度 二宮町子ども会育成会連絡協議会事業計画

4月	平成30年度 子育連総会 / 第1回 定例会
	子ども会指導者・青少年指導員合同研修会（野外向け）
5月	第2回定例会 / 運営委員会
	子ども会リーダー研修会（アイスブレイキング）
6月	第3回定例会 / 運営委員会
	第44回 子ども野外研修 スタッフ研修会
7月	第44回 子ども野外研修 スタッフ会議
	第44回子ども野外研修
9月	第4回定例会 / 運営委員会
	第5回定例会 / 運営委員会
	子ども会指導者・青少年指導員合同研修会（子どもの参画）
	子ども会リーダー研修会（子ども会祭り向け）
10月	第43回 レクリエーション大会
12月	第6回定例会 / 運営委員会
1月	第7回定例会 / 運営委員会
2月	第44回 子ども会祭り
3月	第8回定例会



©東京ハイジ/二宮町

子育連会長（新任）からご挨拶



みなさんこんにちは。平成30年度会長を務めさせていただきます小暮です。子育連は、地域の子どもの成長を考え、感じ、そして喜べる仲間達とともに、「野外研修」「レクリエーション大会」「子ども会まつり」の3つの事業を推進しています。子ども会活動の独自性は、「子どもによる自主運営」、「地域内での交流」、「異年齢集団」にあります。これら、他の習い事や学校では得られない、学びと体験の機会を通して、二宮町やここに住む人たちのことをもっと好きになってもらいたいと思います。そのためにも、年齢性別を問わず、多くの町内の皆様と共に活動することが大切だと考えております。本年度も子育連の活動にご理解とご協力をいただきますよう、心よりお願い申し上げます。

最新情報はfacebook、総合情報はホームページをご覧ください

子育連 facebook

<http://www.facebook.com/ninomiyamachikoikuren>

子育連 ホームページ

<http://ninomiyamachikoikuren.com>

二宮町子ども会

検索



特集

笑顔がいっぱい！第43回 子ども会祭り 開催レポート

テーマは「きて！みて！遊んで！」～みんなが主役子ども会祭り♪～

毎年大人気の子育連事業、子ども会祭りが開催されました。
会場のラディアンには、子どもたちの活気と笑顔があふれました。

イベント名「第43回 二宮町子ども会祭り」
日時 平成30年2月18日（日）10:30～15:40
会場 二宮町生涯学習センター ラディアン
参加者 二宮町の小学生 約700-800名
主催 二宮町子ども会育成会連絡協議会（二宮町子育連）
運営 二宮町子育連 平成29年度子ども会祭り運営委員会
運営委員長：八木和宏（一色・緑が丘 子ども会育成会）
副運営委員長：佐々木 智恵子（中町 子ども会育成会）
運営委員：一色・緑が丘、中町、百合が丘、元町北、富士見が丘2
各子ども会育成会

バッジ・
キーホル
ダー作り



●バッジは50人、キーホルダーは200人に参加していただきました。みんな楽しんでいました（元町北）

的当て



●来場者は500人！景品は400個用意しましたが、足りず、こんなにたくさんの子どもがくるとは！（一色・緑が丘）

模擬店



●景品の数は250個で、午前中になくなってしましました。1年生から6年生まで幅広い年齢層の男女の子どもが来場しますので、来年はもっと、景品いろいろな好みも考え揃えてあげたいです。（富士見が丘2）

●子どもたちから、おいしい！ありがとう！という言葉をもらい、たくさんの笑顔が見れて、楽しかった。焼きそば、おでん、おしるこ、合計1,000食があつという間に無くなりました。（本部）

ステージ
発表

- 茶屋子ども会鼓笛隊
- ジャギーキッズ
- ハーラウフラカウカマカ

あてくじ



お化け
屋敷

●準備の段階から子どもたちも積極的に動いてくれて、本番もたくさんの子供達が協力してくれて楽しんでくれて、たくさんの子供が遊びに来てくれ、すごくよかったです。

●お化け屋敷という、いくらでも工夫できるテーマで、私達よりも子どもたちのほうが柔軟で、面白い工夫を提案してくれていて、子どもたちとやることが最大限に活かされていたと思う。

●小さい子が泣いて出てきたことが多かったので、室内の環境とお化け役がうまくできていたと思います。

●当日、おどかす役をやりたいって言って協力してくれる子どもがいたのもよかったです。（シニアリーダースクラブ）

●子どもたちから、おいしい！ありがとう！という言葉をもらい、たくさんの笑顔が見れて、楽しかった。焼きそば、おでん、おしるこ、合計1,000食があつという間に無くなりました。（本部）

お菓子&
おもちゃ!
釣り



ストーン
アート



●おかしやおちちやは260個用意していましたが、1時半で完売終了てしまい、数がたりませんでした。子どもたちに喜んでいただけ、役員一同、大変なところもありましたが、楽しかったと思っております。（百合が丘）



ステージ
発表

●準備の段階から子どもたちも積極的に動いてくれて、本番もたくさんの子供達が協力してくれて楽しんでくれて、たくさんの子供が遊びに来てくれ、すごくよかったです。

●お化け屋敷という、いくらでも工夫できるテーマで、私達よりも子どもたちのほうが柔軟で、面白い工夫を提案してくれていて、子どもたちとやることが最大限に活かされていたと思う。

●小さい子が泣いて出てきたことが多かったので、室内の環境とお化け役がうまくできていたと思います。

●当日、おどかす役をやりたいって言って協力してくれる子どもがいたのもよかったです。（シニアリーダースクラブ）

●子どもたちから、おいしい！ありがとう！という言葉をもらい、たくさんの笑顔が見れて、楽しかった。焼きそば、おでん、おしるこ、合計1,000食があつという間に無になりました。（本部）

二宮
子祭り☆
大縄跳び



●ラディアンには二宮町の誇る自慢のホールがあります。このホールのステージに立つ経験を多くの子供たちにして欲しいとの思いから、今年度の役員が意見を出し合い、「子祭り☆大縄跳び」を実施しました。初めての試みでどの位の参加があるのか不安はあったものの、当日希望の参加も受け入れた結果、予想以上の参加がありました。当日は客席の応援も賑やかに縄を回す大人も真剣になり、子供も大人も一丸となって盛りあがり、地域の方々の絆が深まる企画となりました。（本部）

子ども会
の唄



●予想よりもたくさん、約200人がきてくださいました。自分好みのアートを一生懸命作っていました（中町）



お化け
屋敷

●準備の段階から子どもたちも積極的に動いてくれて、本番もたくさんの子供達が協力してくれて楽しんでくれて、たくさんの子供が遊びに来てくれ、すごくよかったです。

●お化け屋敷という、いくらでも工夫できるテーマで、私達よりも子どもたちのほうが柔軟で、面白い工夫を提案してくれていて、子どもたちとやることが最大限に活かされていたと思う。

●小さい子が泣いて出てきたことが多かったので、室内の環境とお化け役がうまくできていたと思います。

●当日、おどかす役をやりたいって言って協力してくれる子どもがいたのもよかったです。（シニアリーダースクラブ）

●子どもたちから、おいしい！ありがとう！という言葉をもらい、たくさんの笑顔が見れて、楽しかった。焼きそば、おでん、おしるこ、合計1,000食があつという間に無になりました。（本部）

●76名の子どもたちの活け花作品が、会場を華やかに彩ってくれました。（花の和サークル）



いけ花

●国際竹とんぼ協会（竹とんぼ）および、昔あそび名人会（昔あそび）の皆様に、ホールイベント運営にご協力いただきました。ありがとうございました。（野外研修）

1年間ありがとうございました！

平成29年度 育成会役員より

一色・緑が丘

役員は2年やりました。1年目は何もわからませんでしたが、2年めはすこしだけやさしくなったことがありました。ありがとうございました。（子ども会祭り）

上町

レクリエーション大会の審議会が白熱し、すごく真剣にやって驚いた。事業の陰にいろいろな方の努力があることを知ることができた。（レクリエーション大会）

百合が丘

色々初めてでわからず、言われたことをやるだけでしたが、楽しかった。いろいろなお子さんと触れ合えた。（子ども会祭り）

中町

人数が少ないので大変だったが、会長に支えてもらえた。子ども会祭りは、子供達が楽しそうで、やってよかったと思いました。（レクリエーション大会）

中里

レクは中止になってしまった残念だったが、準備の段階でいろいろ勉強になった。（レクリエーション大会）

下町

準備やスタッフ会議は大変だったが、そのおかげで、これまで準備をしてくださった方の存在を知り、あらためて感謝の気持ちを持った。（レクリエーション大会）

富士見が丘1

子ども会役員は初めての経験でしたが、準備を一生懸命やったのが思い出。今年も引き続き役員に残ります（レクリエーション大会）

梅澤

この1年間、事故もなく、ケガもなく無事にやり遂げることができたと思う。（野外研修）

富士見が丘2

地域の子供との関わりをこれまでしてこなかったが、やってみると、楽しかった。子ども会祭りが大成功してよかったです。（子ども会祭り）

越地

野外は中止になったが、準備や話し合いなどの活動をした。大人だけの日帰りキャンプが楽しかった。来年も続けて役員をやらせていただきます。（野外研修）

富士見が丘3・
松根

ドッジボール大会が中止になり、達成感が得られなかったのが残念。いろいろな方と活動を通して知り合えて、楽しかった。（レクリエーション大会）

茶屋

野外が直前で中止になったが、準備や下見などの経験も、次に活かせると思う。下見のときにシニアの子どもたちと一緒にカレーを作り楽しめた。（野外研修）

元町北

子ども会祭り当日に、子どもたちが楽しそうにしていて、やりがいを感じた。地域の方と交流できた貴重な1年だった。（子ども会祭り）

釜野

地区的行事が多く、濃い1年だった。地域の方と仲良くなれた。役員にならないといふことはたくさんあると思う。（野外研修）

元町南

野外が中止になり、達成感がなくさみしい。子ども会祭りが盛り上がりつよかったです。1年間楽しく活動ができ、ありがとうございました。（野外研修）

川向

野外が中止になったが、下見が大人だけのデイキャンプのようで、楽しく、貴重な経験ができました。（野外研修）

1泊2日子ども野外キャンプスタッフ募集

第44回 二宮町子ども会野外研修のスタッフを募集しています。二宮町の子ども会に加入する小学6年生が参加するキャンプです。野外炊事、キャンプファイヤーや川原遊びを行います。大自然の中、子どもたちといっしょに感動体験をしませんか？



イベント名 第44回 二宮町子ども会野外研修

募集 ①指導担当スタッフ 30名

②看護担当スタッフ 2名

(看護師、医師、救急救命士)

③保育スタッフ 2名 (保育士)

参加条件 下記の全日程に参加できる方

日程 スタッフ研修会 6月23日（土）丹沢湖ロッヂ

スタッフ会議 7月1日（日）二宮小学校体育館

本研修 7月21日（土）～22日（日）丹沢湖ロッヂ

費用 無料（本研修滞在中の食事を含みます）

申込 お住いの地区の子ども会役員へお申し出ください。

不明の場合は、子育連ホームページからお問合わせください。

締切 5月11日（金）

主催 二宮町子ども会育成会連絡協議会

残念！雨で中止、レクリエーション大会

2017年度は、レクリエーション大会（ドッジボール大会）が雨のために中止になりましたが、多くの方に開催の準備にご協力いただき、あらためましてお礼を申し上げます。今年は、無事に本大会が開催されますよう、願ってやみません。本年もご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

イベント名

第42回 二宮町子ども会レクリエーション大会

日時 平成29年10月15日（日）9:00-15:00（雨天中止）

会場 二宮町民運動場

主催 二宮町子育連、二宮町教育委員会

運営 運営委員長：富士見が丘1子ども会育成会

副運営委員長：富士見が丘3・松根子ども会育成会

運営委員：中里、下町、上町 各子ども会育成会

スタッフ&ご協力 単位子ども会役員、子育連本部役員OB、スポーツ推進委員、青少年指導員、審判、二宮町青少年シニアリーダースクラブ、二宮町生涯学習課



* 平成29年10月7日に開催されたスタッフ会議。ルールの確認のためにデモゲームを行いました。

子ども会に入ろう！

二宮町には、16の単位子ども会があり、それぞれに、楽しい独自のイベントを実施しています。くわしくは、お住いの地区の子ども会役員または、子育連本部にお問合わせください。



クリスマスパーティ
(元町北)



歓送迎会 (元町南)



ボーリング大会
(茶屋)



夏祭り 子ども神輿
(富士見が丘1)



子育連会長退任のご挨拶



前会長の仲手川です。書記と会長、合わせて5年間、子育連の活動をさせていただきました。長かったかなと思っていましたが、いざ終わってみると短かったような気がします。来年度は、引き続き顧問として残ります。また、子育連だけでなく、様々な町の活動で一緒にすることがあるかと思いますが、その時はどうぞよろしくおねがいします。ありがとうございました。

高い？低い？二宮町子ども会加入率



出典：町立学校児童・生徒数（二宮町ホームページ内）、全国子ども会連合会提出用「契約者申込書」累計加入者総数

編集後記

役員として活動してみて、子どものこと、二宮町のことをこれまでと違う視点で見ることができ、また、新しい仲間との出会いもあり、忙しくも楽しい1年でした。平成30年度は、新たな試みとして、広報専門役員を設置します。子育連だよりの発行回数を年4回にし、子ども会の活動報告をはじめ、子ども会の楽しさ、素晴らしい、参加者の声など、広くお伝えしていく予定です。どうぞ、あたたかく見守っていただければ幸いです。皆様からの活動の様子など、情報を寄せ下さい。次号は、「野外研修」を特集、配布予定は9月です。お読みいただきありがとうございました。（平成29年度本部 書記）